

Kapolsek Losari pimpinan giat anggota patroli yang selalu Rutin Laksanakan Pengamanan Bubar Sekolah

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 29, 2024 - 10:54



Losari – Polsek Losari Polresta Cirebon, Pelayanan pengaturan siang, Pasca Bubar Anak Sekolah SMP Negeri 1 Losari Yang Telah Selesai Melaksanakan Belajar mengajar Guna Memberikan Kelancaran Bagi Pengguna Jalan, Senin, (29/01/2024)

Rutinitas Pagi dan siang hari dan Guna kelancaran arus lalu lintas Personil Polsek Losari Polresta Cirebon rutin melaksanakan penjagaan pengaturan (Gatur) lalu lintas siang hari.

Setiap siang hari anggota Polsek Losari Polresta Cirebon selalu hadir di tengah – tengah masyarakat yang membutuhkan pelayanan masyarakat terutama pengguna jalan, yang pada saat ini dilakukan dan dipimpin langsung oleh

Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd beserta anggota Bripka Taufik Hidayat, Sh.

Kapolresta Cirebon Kombespol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H Melalui Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd mengatakan Anggota Polsek Losari melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas baik di depan sekolah maupun di simpul – simpul jalan atau di pertigaan pasar bawang dan pertigaan terminal Losari yang mana banyak masyarakat yang hendak bekerja maupun pulang seperti halnya di depan sekolah SMP Negeri 1 Losari.

Pengaturan ini dilaksanakan guna membantu masyarakat yang akan beraktifitas baik yang akan pulang kerja, kantor, dan sekolah sambil membantu menyeberangkan siswa sekolah dan karyawan dengan maksud perjalanan berjalan aman dan lancar “tegas Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd.

Di tempat terpisah masyarakat pengguna jalan mengatakan dengan kehadiran Polri di jalan raya perjalanan menjadi lancar, Kehadiran Polri pada saat melaksanakan pengaturan dapat dirasakan langsung oleh masyarakat dalam berlalu lintas dan juga mencegah terjadinya ke macetan dan pelanggaran di jalan yang dapat menimbulkan laka lantas ” tegas Kapolsek Losari”.

Kapolsek menambahkan, Kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk pelayanan prima terhadap bubar-an anak sekolah , agar dapat merasa nyaman dan aman dengan adanya kehadiran polisi.